

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13152
8 marzo 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

CARTA DE FECHA 8 DE MARZO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL SR. THIOUNN PRASITH, EMBAJADOR
EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

Tengo el honor de transmitir por la presente un editorial de La Voix du
Kampuchea démocratique publicado el 4 de marzo de 1979 y titulado "Detener la
agresión de Viet Nam responde a los intereses directos y vitales de los países
del Asia sudoriental".

Le ruego se sirva disponer la distribución de dicho editorial como documento
del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Thiounn PRASITH
Embajador Extraordinario y Plenipotenciario
de Kampuchea Democrática

Anexo

Editorial de La Voix du Kampuchea démocratique del 4 de marzo de 1979
titulado

"Detener la agresión de Viet Nam responde a los
intereses directos y vitales de los países del Asia
sudoriental"

Los expansionistas soviéticos tienen la ambición de dominar el mundo entero. Los expansionistas vietnamitas tienen la ambición de dominar Kampuchea, Laos y el Asia sudoriental. Para cumplir su ambición, la pandilla Le Duan - Pham Van Dong envió hacia fines del año 1978 un ejército de más de 100.000 hombres a agredir e invadir de la manera más salvaje a Kampuchea Democrática.

La agresión de Viet Nam contra Kampuchea Democrática volvió sumamente tensa la situación en el Asia sudoriental, en Asia, en el Pacífico y en el mundo entero, y la tensión que se produjo no ha cesado de acentuarse durante los últimos dos meses.

Frente a la agresión y a la invasión de Viet Nam contra Kampuchea Democrática, y frente a la ambición de la pandilla Le Duan - Pham Van Dong de dominar el Asia sudoriental, todos los países y pueblos del Asia sudoriental ven claramente que detener y hacer fracasar todas las maniobras y actividades de agresión y expansión de Viet Nam responde a los intereses directos y vitales de todos los países y pueblos del Asia sudoriental. Es por ello que se han unido y combaten para exigir que Viet Nam retire todas sus tropas de invasión de Kampuchea Democrática. Esta acción concreta constituye un respaldo a la justa lucha del pueblo y del ejército revolucionario de Kampuchea, que está empeñado en expulsar a todos los invasores vietnamitas del territorio de Kampuchea. Por otra parte, esa acción responde a los intereses evidentes de todos los países y pueblos del Asia sudoriental que son amantes de la paz, de la independencia, de la neutralidad y de la justicia, y que anhelan vivir en paz y seguridad y decidir por sí mismos el destino de sus países, como dueños de su propia patria. Esta es la razón por la cual el movimiento de lucha para exigir el retiro de las tropas vietnamitas de invasión de Kampuchea cobra diariamente mayor fuerza y amplitud.

Frente a este poderoso movimiento, mientras mayores sean las amenazas y las maniobras de la pandilla Le Duan - Pham Van Dong, mayores serán sin duda los nuevos golpes que le asestarán todos los países y pueblos del Asia sudoriental y del mundo.
